

[ESTEBAN ROMERO, CANDIDATO A ALCALDE]

“Es tiempo de que seamos una comuna en progreso y desarrollo”

Ariqueño, Esteban Romero es ingeniero en Administración de Empresas y candidato independiente. Asegura que trabajará “para devolverles la ciudad a todos, fortaleciendo la seguridad ciudadana, con mano dura a la delincuencia”

Maria José Collado Rojas
mariajose.collado@estrellaarica.cl

Esteban Romero Manani es ariqueño, tiene 36 años, y es ingeniero en Administración de Empresas, egresado y titulado de la Universidad Santo Tomás. Actualmente tiene una pyme de venta de paltas.

Va como candidato independiente a la alcaldía de Arica. “Tengo las herramientas necesarias para administrar el municipio, las decisiones que tomaré como alcalde no serán impuestas por partidos políticos, no tengo historial político, soy un hombre con carácter y tengo claro mis propósitos con la ciudad que me dio la vida”.

Junto con su pyme, menciona que se ha desempeñado en diferentes áreas, como ferretería, sillería, transporte público, minería, y comercio. “Conozco las necesidades y preocupaciones de los ciudadanos de mi comuna. Trabajé para devolverles la ciudad a todos, fortaleciendo la seguridad ciudadana, con mano dura a la delincuencia. Limpiaremos y ordenaremos nuestra comuna, recuperando los espacios públicos, mejoraremos el alumbrado y hermosearemos nuestras áreas verdes que se encuentran abandonadas”, dijo.

¿Qué lo motivó a presentar su candidatura a alcalde?

Siento una responsabilidad social con la comunidad de Arica y nuestros valles, creo que los cambios deben partir de la raíz, subsanando así la brecha social y económica que vivimos. Trabajare para devolverles una comuna se-



E. ROMERO



ESTEBAN ROMERO SE HA DESEMPEÑADO EN VARIOS TRABAJOS, POR LO QUE DICE CONOCER LAS NECESIDADES DE LOS CIUDADANOS.

gura, donde todos tengamos la oportunidad de vivir, trabajar y criar a nuestras familias.

¿Cuáles son los principales desafíos que enfrentará en su gestión de ser electo alcalde?

El primer desafío será analizar y evaluar la administración municipal pasada con una auditoría externa e interna, dando pie a que nuestro equipo de trabajo tenga la capacidad de ejecutar una labor interna de excelencia y transparente, que será comparada con la información entregada por los auditores externos y estos serán expuestos en la primera cuenta pública de nuestro mandato. Tendremos claridad de los recursos que tiene la administración municipal recibida, creando planes estratégicos de mejoras para nuestra comuna. Seremos

capaces de mejorar las distintas problemáticas que afectan a nuestra comuna y a la administración municipal.

¿Cómo se fortalecerán las instancias de participación ciudadana dentro de su gobierno comunal?

Participando in situ con la comunidad, crearemos un plan directo para cada solicitud o reclamo en particular, tendremos un encargado de estas plataformas y vías de comunicación, dando respuestas rápidas y soluciones eficientes. Esta vía de comunicación será directa, cada persona podrá interactuar y opinar a través de ésta con un enfoque personalizado.

¿Cómo se relacionará con los servicios públicos de manera de potenciar la acción en favor de la comunidad?

Trabajaremos de la mano con los servicios públi-

cos para optimizar los tiempos de espera en las distintas dependencias, y que estas trabajen por un bien común, logrando que las atenciones y trámites sean más expeditos, sin tanta burocracia. Entregaremos información oportuna y con un lenguaje educado, pero entendible por la comunidad. Nuestra administración promoverá la capacitación de los funcionarios, los que estarán en constante evaluación de desempeño, evitando así las malas prácticas y las fallas en la administración que son el freno en el desarrollo y el progreso de la comuna. Además, ejerceremos un trabajo de terreno conociendo las virtudes y falencias de cada sector de nuestra comuna, siendo empáticos y demostrándoles a las personas que la democracia es una responsabilidad otorgada por cada persona

que confío en mí.

¿Cuál es su postura respecto a la creación de una futura comuna Puerta Norte?

Al existir una nueva comuna, tendremos como ciudadanos, mejoras en infraestructura de salud, educación, seguridad, espacios públicos y áreas verdes, mayores oportunidades laborales. Todo esto se hace posible al tener un nuevo fondo de ingreso de recurso propio y recurso externo, logrando trabajar las brechas sociales y económicas que se viven actualmente.

¿Cree necesario construir un nuevo edificio consistorial?

¿Sería una de sus tareas?

Es tiempo que hagamos mejoras en nuestra infraestructura como municipalidad y dejemos de pagar arriendo por estos espacios, liberando responsabilidades de pagos y utilizando

estos recursos financieros para que nuestra comuna pueda despegar y evolucionar. Si, será una de nuestras tareas por desarrollar, necesitamos concretar este proyecto que viene de mandatos pasados y que se mantienen olvidados en los escritorios.

¿Qué obra emblemática haría para quedar en la historia de Arica?

Es necesario un hospital oncológico, con tecnología y especialistas en materia, todos tenemos el derecho de recibir una atención digna y de calidad, debemos crear este espacio para nuestros ciudadanos que requieren de atención oncológica, porque la salud se fortalece cuando estas con tus seres queridos, el depender del nivel central no empatiza con las distintas realidades de cada familia y persona. Es tiempo de que seamos una comuna en progreso y desarrollo.

¿Cómo trabajaría para convertir a Arica en una verdadera ciudad turística?

Aprovechando nuestras playas al máximo con actividades, como se hace en Río de Janeiro, que genere mayores oportunidades económicas y laborales, potenciando puntos íconos como el Morro y la ex isla Alacrán, con instalaciones de teleféricos para sus visitas. Además, creando instalaciones de parques temáticos y de aventuras en playa Brava, ofreciendo servicios como en Xcaret o Xel-ha, con especies marinas de nuestra costa. Fortaleceremos la gastronomía marina y típica de la zona y potenciaremos a Arica como capital de la cueca y el carnaval en Chile.